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教育委員会２月報告 

 令和３年３月１日 

 

 

 「小学生子ども議会」開催 

令和３年２月４日（木）に、木曽岬町議会議場で小学校６年生児童による「子ども議会」を開催した。

この取組は、小学生が地域の課題について考える郷土学習の一環として毎年開催し、今年で１５回目を迎

える。６年生２クラスが４題ずつ質問内容を事前に考え一般質問に臨んだ。議長も児童４名が交替で務め、

緊張した様子が見られたがスムーズに議事を進行することができ、議会運営の理解につながった。 

議事に移る前に、昨年先輩議員が質問した『学校のトイレの洋式化』について、議長から「１学期に町

でトイレの洋式化工事をしていただいたおかげで、快適に学校生活を送れています。ありがとうございま

した。」と、全校児童を代表してお礼のメッセージが述べられた。引き続いて、一般質問に立った子ども議

員の内容は、自分たちの生活に密着したものばかりで、これまでの学習の成果と子どもたちの地域を思う

意識の高さがうかがえた。それぞれの質問に対しては、役場の各担当課長より丁寧な答弁があり、子ども

たちが真剣な眼差しで聞き入る姿が見られた。また、再質問する議員もいて、町のことを一生懸命考えて

いこうという思いが十分に伝わってきた。 

 最後は、クラスごとに「木曽岬町の一員として、みんなが暮らしやすくなるために、自分たちに出来る

ことを見つけ、行動していきます。」などの「子ども議会宣言」が可決され、閉会した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第３５回 木曽岬輪中駅伝大会 ⇒ 中止  

令和３年２月７日（日）に予定していた「第３５回 木曽岬輪中駅伝大会」は、新型コロナウイルス感

染防止のため中止した。 

 

子ども議会の質問議員と質問項目 

 

＜６年Ａ組＞                             ＜６年Ｂ組＞ 

木曽岬町の交通ルールや道路のマナーについて      干拓地の利用について 

木曽岬町にお店が少ないことについて               町内のWi-Fi環境について 

木曽岬町内の公園の整備について               災害対策について 

木曽岬町の防災対策について                      街灯の設置について 
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「まちづくり」について考える  ～中学２年生の取組を通して～ 

２月８日（月）に、郷土学習の一環として、町議会議員の皆様とグループ別に懇談会をする予定であっ

たが、新型コロナウイルス感染症に係る緊急警戒宣言の影響で残念ながら中止となってしまった。そこで

２年生の生徒たちは、各学級で議員の皆様から頂いたテーマの中から、「将来も住み続けたいと思える町と

はどういうものか」について考える授業を行い、中学生・大人・高齢者のそれぞれが求める住みやすさに

ついて考えた。 

最初は不便さの解消を望む生徒が多かったが、町の施策や様々な取組等を学ぶ中で、町の課題だけでな

く、良さを見つけることができ、町に対する自分なりの意見や思いを書き表すことができた。 

子どもたちの思いや意見の一例を以下に紹介する。 

 

 

 

 

 

 

 

令和３年 第１回教育委員会 開催 

令和３年２月１５日（月） 役場４階会議室にて開催した。概要は、次のとおり。 

＜審議事項＞ 

 ○議案第１号 令和３年度卒業式、令和４年度 

入学式の日程について 

＜協議事項＞ 

  ○木曽岬町教育基本方針に係る重点項目「オリジナル 

５」の取組状況について 

  ○令和３年木曽岬町教育委員会視察研修について 

＜報告事項＞ 

  ・木曽岬町子ども議会について 

・中学生と町議会議員とのふるさと懇談会について 

  ・美し国三重市町対抗駅伝について 

 ・令和２年度小・中学校卒業式、こども園卒園式について 

・令和２年度３月補正予算「感染症対策等の学校教育活動継続支援事業」について 

  ・令和３年度広報「きそさき」連載記事について 

・教育委員会関連事務報告について 

 

 

授業を通して生徒が感じたことや考えたこと 

 

・「色々なことを知って、気が付けば住みやすい町だ。」 

・「木曽岬町も知らない所で色々新しいことに取り組ん 

でいることが分かった。」 

・「コロナ対策など色々なことをしてくれている。木曽岬 

町の好きな所をもっと見つけていきたい。」 

・「あいさつを積極的にするなど自分たちで、もっと良い 

町にしていかなければならない。」 

・「これからは、～をしてほしいじゃなく、自分たち 

ができることがあれば行動していきたい。」 

・「色々な工夫をしていることが分かったので、自分 

も住み続けたいと思える町を考える。」 
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第１４回 美し国三重市町対抗駅伝 ⇒ 中止 

令和３年２月２１日（日）に予定していた「第１４回 美し国三重市町対抗駅伝」は、新型コロナウイ

ルス感染防止のため中止した。 

 

令和２年度 第２回木曽岬町社会教育委員会 開催  

 令和３年２月２４日（水） 役場４階防災会議室にて開催した。 

会に先立ち、文化資料館の視察を行い、リニューアルの状況につい

て現地でも説明を受けた。その後、会議室に移動し会議を行った。

概要は次のとおり 

  ○ 委員の委嘱について 

  ○ 文化資料館リニューアル計画について 

  ○ 第２期木曽岬町教育振興基本計画（トマッピー教育 

プランⅡ）について 

  ○ スポーツチャンバラについて 

  ○ 令和３年度当初予算（案）について   等 

 

 

令和３年 第２回教育委員会 開催 

令和３年２月２５日（木） 役場４階会議室にて開催した。概要は、次のとおり。 

＜審議事項＞ 

○議案第２号 令和２年度末 小・中学校教職員人事異動 

の内申について 

＜報告事項＞ 

・木曽岬町教育基本方針に係る重点項目「オリジナル５」 

の取組状況の総括評価について 

・当面の教育課題について 

・令和３年度 木曽岬町一般会計当初予算（教育委員会所 

管分）について 

・園、学校のＣＳだよりについて 

・令和２年度こども園卒園式、小・中学校卒業式について 

 

 

 「地域学校協働活動」推進に係る文部科学大臣表彰の表彰式が開催 

本町の学校支援地域本部の取り組み

が、本年度の「地域学校協働活動」推進に

係る文部科学大臣表彰を受け、その表彰

式が２月２５日（木）に行われた。 

新型コロナの影響でオンラインで開催

された表彰式には、子ども未来塾の杉野

保運営委員長が出席し、「今回の受賞を励

みに今後も運営委員と学習支援員や体験

活動支援員が力をあわせて子どもたちの

ために頑張っていきたい」と決意を新た

にした。 

 


